



01.10.2024

Abschlussbericht »Benchmarking der Wasserversorgung« in Baden-Württemberg Projektrunde 2023 Machen Sie mit! – Teilnahme an der Projektrunde 2024

Sehr geehrte Damen und Herren,

seit 2006 beteiligt sich eine große Zahl von Wasserversorgern in Baden-Württemberg am »Kennzahlenvergleich Wasserversorgung« unter dem Dach der Trägerverbände Gemeindetag, Städtetag sowie DVGW, VfEW und VKU Baden-Württemberg. Rödl & Partner übernehmen als Dienstleister die Durchführung des Benchmarkings. Der Kennzahlenvergleich steht für Transparenz und zeigt die qualitative und quantitative Leistungsfähigkeit der Branche im Land auf. Er ist ein wichtiges Werkzeug des Managements für Wasserversorgungsunternehmen in Baden-Württemberg. Gegenüber dem Land Baden-Württemberg ist das Benchmarking ein zentrales Argument, um aufzuzeigen, dass die Branche sich selbst im Blick behält, stetig verbessert und eine sehr hohe Qualität sowie Versorgungssicherheit aufweist. Dadurch soll weiteren Regulierungen vorgebeugt werden, was den Wasserversorgern, der Landesregierung und den Bürgerinnen und Bürgern zugutekommt.

An der Projektrunde 2023 mit dem Berichtsjahr 2022 haben sich spürbar mehr Unternehmen als in der jüngeren Vergangenheit beteiligt. Den Abschlussbericht übersenden wir Ihnen anbei.

Für die Teilnahme an der kommenden Projektrunde 2024 mit dem Berichtsjahr 2023 liegen schon zahlreiche Interessensbekundungen vor. Mehr als 800 Unternehmen haben sich am Benchmarking der Wasserversorgung in Baden-Württemberg in der Vergangenheit beteiligt!

Wir laden Sie ein, sich an der Projektrunde 2024 zu beteiligen! Alle Informationen finden Sie [hier](#), gerne stehen zudem Rödl & Partner und die Projektträgerverbände für Fragen zur Verfügung. Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme!

Mit den besten Grüßen Ihrer Projektträger-Verbände

Gemeindetag Baden-Württemberg
DVGW-Landesgruppe Baden-Württemberg
VKU-Landesgruppe Baden-Württemberg

Städtetag Baden-Württemberg
VfEW Baden-Württemberg